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                    Unsere Sprachangebote für Sie:

Link

Interkulturelles Café im Leuchtturm:

Hier geht es zur Einladung in Ukrainisch

Welcome to Schrobenhausen!
 We are starting a group especially for Ukrainian mothers and children. We wish to offer you a comfortable place to sit with your fellow Ukrainians, enjoy a coffee and time to relax. The course is being offered through the Volkshochschule (VHS) and Kinderhort Leuchtturm. Kinderhort Leuchtturm is an after school program set in a beautiful old villa in the center of Schrobenhausen. We have a very warm and friendly environment for children and families.
 The course offers you time with fellow Ukrainian mothers, while your children play in the neighbouring rooms. We have qualified child care specialists who have activities and games prepared to play with the children, for example arts and crafts, sports and games, legos and dolls.
 Our hope is to welcome you and your children, provide you with a safe and comfortable space, and hopefully to help build relationships within our new Ukrainian community, and with the Schrobenhausen community. 

 

Willkommen in Schrobenhausen! 

Wir starten eine Gruppe speziell für ukrainische Mütter und Kinder. Wir möchten Ihnen einen gemütlichen Ort bieten, an dem Sie mit anderen Ukrainern zusammensitzen, einen Kaffee trinken und sich entspannen können. Der Kurs wird von der Volkshochschule (VHS) und dem Kinderhort Leuchtturm angeboten. Der Kinderhort Leuchtturm ist ein Nachmittagsangebot für Grundschulkinder und liegt in einer schönen alten Villa im Zentrum von Schrobenhausen. Wir haben eine sehr warme und freundliche Umgebung für Kinder und Familien. Der Kurs bietet Ihnen Zeit mit anderen ukrainischen Müttern, während Ihre Kinder in den benachbarten Räumen spielen. Wir haben qualifizierte Kinderbetreuerinnen, die Aktivitäten und Spiele für die Kinder vorbereitet haben, z. B. Basteln, Sport und Spiele, Legos und Puppen.
 Wir hoffen, Sie und Ihre Kinder willkommen zu heißen, Ihnen einen sicheren und komfortablen Raum zu bieten und hoffentlich dazu beizutragen, Beziehungen innerhalb unserer neuen ukrainischen Gemeinschaft und mit der Stadt Schrobenhausen aufzubauen. 

 

 

 

                

            

        
    



                
                    



                
                
                    



                
            


        



  

 



  
	
    

            
                
                
                    



                
                

    
        

    



    


                

    
        
            



        

        
                
                    
                    vhs Schrobenhausen

Lenbachstr. 22
 86529 Schrobenhausen
 Telefon 08252 8940-0
 Fax 08252 8940-20
 E-Mail: vhs@vhs-sob.de

                

            

        
    



                
                    



                
                
                    



                
            


        



    

            
                
                
                    



                
                

    
        

    



    


                

    
        
            



        

        
                
                    
                    Öffnungszeiten:

Dienstag bis Freitag von 09:00 bis 12:00 Uhr 
  

                

            

        
    



                
                    



                
                
                    



                
            


        



    

            
                
                
                    



                
                
                

    
  Folgen Sie uns:
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